

Diputación remite al Ayuntamiento el proyecto del Centro de Alzheimer

La institución provincial le entregará el inmueble una vez finalizadas las obras, para cederlo a la Asociación AFA

José María Ruiz / CONIL

El Área de Planificación e Infraestructuras de la Diputación de Cádiz ha remitido al Ayuntamiento de Conil, el convenio de colaboración que posibilitará la construcción de un Centro de Enfermos de Alzheimer en esta localidad jandeña.

Según recoge dicho convenio, "la Diputación considera de interés general y prioritario en el municipio de Conil la puesta en funcionamiento de un Centro de Día para Enfermos de Alzheimer, por lo que asumirá en su integridad, la construcción de dicho centro, contratando la ejecución de las obras, los estudios geotécnicos, los levantamientos topográficos, la redacción de los proyectos, la coordinación en materia de seguridad y salud, además de la dirección facultativa de las obras".

La financiación para dicho proyecto la hará la Diputación Provincial, a través de las subvenciones del Acuerdo para el Empleo y la Protección Social Agraria (AEPSA), a través del cual se contratarán a peones y oficiales de Conil que se encuentren en paro.

Una vez finalizadas las obras, la Diputación Provincial las en-

tregará al Ayuntamiento de Conil, quien cederá el uso del inmueble por un periodo de 30 años a la Asociación AFA Conil, condicionando su destino exclusivo a equipamientos para Centro de día de Alzheimer.

El Centro tiene 801,69 metros cuadrados. La edificación posee un patio central, un patio lateral y un patio de menor dimensión en la zona de fachada. En el espacio libre de la parcela, exterior al edificio, se han ubicado: en la parte a fachada las zonas de acceso, servicio, y plaza de aparcamiento; en la parte Oeste una zona libre en previsión a una zona para actividades al aire libre de los usuarios del edificio, siendo este espacio accesible desde el patio lateral.

Todo el programa se desarrolla en una única planta, alrededor del patio central y la sala de estar, ambas piezas quedan circundadas por una galería perimetral, desde la que se puede acceder a cada uno de los usos. Se han agrupado programas similares para optimizar el funcionamiento, la zona de despachos, la zona de servicios, la zona de aseos y baños, y la zona de salas. El núcleo lo conforman la sala de estar común, el comedor, el patio central y el patio lateral.